



„Gemeinsam unterwegs im Distrikt“

Rassismus – ein Thema für alle

Donnerstag, 22.09.2022

19.30 Uhr

**Evang. Gemeindehaus Kirchberg,
Am Hofgarten 7**

Rassismus – ein Thema für alle

Es ist seltsam: Eigentlich möchte niemand rassistisch sein und trotzdem gibt es in allen Bereichen der deutschen Gesellschaft Rassismus. Wie kommt es dazu?

Auf die Frage, wessen Thema Rassismus sei – das einer Minderheit oder das der „Dominanzgesellschaft“ – antwortet Lilav Hannan, die aus Syrien kommt und beim Evangelischen Jugendwerk in Württemberg arbeitet, so: „Es ist das Thema von beiden, denn die Dominanzgesellschaft trägt es weiter und reproduziert es, und die Minderheit ist diejenige, die es betrifft.“ In diesem Sinne wollen wir uns mit den verschiedenen Facetten von Rassismus beschäftigen, Fragen stellen und ins Gespräch kommen.

Agnes Kübler ist Referentin für die Themen Populismus und Extremismus und arbeitet in der Arbeitsstelle für Weltanschauungsfragen der Evangelischen Landeskirche in Württemberg

Dieser Erwachsenenbildungsabend findet im Rahmen der ökumenischen interkulturellen Woche 2022 statt.



Die Evangelische Erwachsenenbildung im Distrikt Kirchberg will aktuelle kirchliche Themen mit kompetenten Referenten vorstellen und dann mit ihnen diskutieren.

Sie stellt sich den brennenden Themen der Zeit und sie will mit ihren Abenden einen informativen Beitrag zu den Themen leisten, die das christliche und kirchliche Leben vor allem in Zukunft beeinflussen werden. Sie will zur Meinungsbildung beitragen.

„Gemeinsam unterwegs im Distrikt“

Evangelische Kirchengemeinden
Beimbach, Gagstatt, Kirchberg und
Lendsiedel
V.i.S.d.P.: Angelika Cantré
Schloßstraße 14, 74592 Kirchberg/Jagst
Telefon 07954 / 323
Pfarramt.Kirchberg-Jagst@elkw.de